

個人15人を表彰

の功労をたたえる

平成3年の町表彰

篤志寄付者へは感謝状を贈呈

ることは、望外のそして最高の喜びです。関係の皆様に深謝いたします。

町の「平成3年受賞者」が決定しました。長年にわたり町内の各分野で地道な活動を続け、町の発展のために貢献されたの方々の功労をたたえるもので、今年は教育功労4人・産業功労2人・納税功労一人・統計功労2人・社会福祉功労3人・保健衛生功労3人の6分野にわたる個人15人を表彰します。また、篤志寄付をされた3社1組合3個人についても感謝状を贈ります。なお、表彰式は1月4日、午前10時30分から町民会館で行われます。

受賞者のみなさんは次のとおりです。

教育功労



作間内
越川 春樹氏

★功績

多年にわたり町講師団講師として講話等を始め、随想誌

「地下水」の常任執筆委員を歴任、また私塾「懐徳書院」を開校、さらに氏の住居地作間内では月1回開く、子ども早く起



東陽小校長
海宝 文雄氏

き会で論語や人の生きる道を説くなど広く町民へ人生観を教授して、人づくりに大きな貢献をされ、現在も活躍されています。

★喜びの声

あたりまえのことをしてきたにもかかわらず表彰を受け恐縮しております。



南条小校長
佐藤和夫氏

★功績

多年にわたり町内の小中学

校に勤務され、特に基礎学力の向上と情操豊かな児童生徒の育成を図るため、読書指導とコンピューターに基づいた情報教育の推進に尽力され、当町の学校教育の発展充実に大きく貢献されています。

★功績



篠本三区
増島 英夫氏

産業功労



篠本二区
大木 一男氏

教育功労者としての栄誉に浴す

多年にわたり農業委員会委員として、農用地の利用集積・後継者の育成に尽力され、

教育に深い理解のある光町で、皆様の支えを受けて勤務できたことを感謝しています。

★喜びの声

多年にわたり町軟式野球連盟審判員及びスポーツ少年団指導者として、青少年の健全育成・実技の指導・後進の育成に尽力され、当町の社会体育の振興に大きく貢献され現在も活躍されています。

★喜びの声

私のような者が晴れの席で表彰されることを恐縮に存じます。これからも縁の下で頑張っていきたいと思います。

多年にわたり町軟式野球連盟審判員及びスポーツ少年団指導者として、青少年の健全育成・実技の指導・後進の育成に尽力され、当町の社会体育の振興に大きく貢献され現在も活躍されています。

★功績